



Antrag

der Fraktion der FDP

Auswirkung des Gesundheitsmodernisierungsgesetzes in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, in der 40. Tagung zu berichten, welche Auswirkungen die Umsetzung des Gesundheitsmodernisierungsgesetzes in Schleswig-Holstein hat.

Der Bericht soll nachfolgende Punkte besonders berücksichtigen:

- Auswirkungen auf die Kassenbeitragssätze,
- Auswirkung auf Zusatz- und Betriebsrenten,
- Altersbeschränkungen bei Zusatz- und Ergänzungsversicherungen,
- Belastungen von auf Sozialhilfe angewiesene Bewohner von Alten-, Pflege- und Behinderteneinrichtungen (Taschengeldbelastung),
- Auswirkung auf Sozialhilfeempfänger, die bisher noch nicht gesetzlich krankenversichert sind,
- Auswirkungen auf den Wettbewerb zwischen privaten Krankenversicherungsunternehmen, wenn die gesetzlichen Krankenkassen zwischen ihren Versicherten und den Krankenversicherungsunternehmen private Versicherungsverträge vermitteln.

Veronika Kolb
und Fraktion